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第８回静岡市町村コンテスト サマリーシート意見欄より

【ＦＭＳ／電信電話マルチバンド県内局】

JE2CPI/2 今年もハイバンドのコンディションが悪かったです。集計有り難うございます。
［編］ 昨年が悪すぎたので、今年は新鮮に感じたのは私だけでしょうか？あと３年程上昇しますので期待しまし

ょう。

JE8NYY/2 富士山須走登山道五合目駐車場より参加でした。今回はこのコンテスト開催を失念しておりまして、別の
コンテスト（６ｍＡＭコンテスト）の為移動していたのですが、各局より多くのリクエストを頂き参加い

たしました。次回はもっと気合いを入れて参加したいと思っております。

［編］ うっかり忘れることもありますね。来年は気合いを入れて、賞状を貰って下さい。

JF2FIU/2 集計審査ご苦労様です。今年は隣市の「湖西市」の某山に行きました。夕方近くには「ふくろう」がホー
ホー鳴くのどかな中。ロケがあまり良くなかった為、例年比減ですが、それでも常連さん含め沢山コール

下さり有り難うございました。

［編］ 湖西市への移動お疲れさまでした。湖西市の局数は意外に少なく、ロケの良いところが少ないですね。

JG2OHW 昨年に続いての参加です。来年は電信部門で出てみたいです。
［編］ 電信も楽しめるところが有りますよ。是非チャレンジして下さいね。

JH2SGC 岡本さんお久しぶりです。今、アワード・コンテストに凝っています。ＡＣＣ・ＪＡＧのメンバーに成り

ました。

［編］ 凄いですねぇ。アワードもコンテストも両立して頑張って下さい。

JI2KIS コンテスト開催ご苦労様です。楽しい半日を過ごせました。

［編］ お疲れさまでした。来年もよろしくです。

JL2HUJ 常置場所（静岡県田方郡大仁町）より運用。終了４０分前から慌てて参加したので、たったの７局です。

来年はしっかりと参加したいです。

［編］ 連休中は何かと忙しいですね。来年はフル参戦ですね。

【Ｆ３５Ｓ／電信電話３．５ＭＨｚ県内局】
JL2VZJ/2 コンテスト中にＱＳＯした同じ松崎の局がＱＳＬカードを持ってきてくれました、ＴＮＸ。３.５ＭＨｚ

電話に出ている県内局が少なすぎるのでは？

［編］ 素晴らしいアイボールＱＳＯでしたね。時間帯的に不利なバンドかもしれませんね。

【Ｆ７Ｓ／電信電話７ＭＨｚ県内局】
JM2RUV/2 今年はコンディションＧＯＯＤ！！ ３度目の正直だ！

［編］ おっと３度目の正直になるか？ きっと熾烈な争いなんでしょうねぇ。

JG2TSL/2 50W出力+inv. Vee 15mhで標高１ｍの海岸から参加しました。久しぶりに７ＭＨｚＳＳＢをやったらＱＲ
ＭＭＭで参りました。Ｈｉ。

［編］ ７ＭＨｚはＱＲＭが凄いバンドで、移動運用になると激しさが増しますね。それが快感と言う人も多いと

思いますが・・・

JN2HTD/2 おべんとうがこなれた頃コンテスト中というのに信じられない”いねむり”をしてしまい、約１時間ロス
してしまった。ｈｉ

［編］ 私も「居眠り」をしていました。私の場合居眠りするなら思い切って寝てスッキリした方が効率が上がる

と判断しましたよ。

JA2PEI ５月連休中コンテストですので毎回参加させてもらっています。集計ゴクロウさんです。
［編］ いつも有り難うございます。県内局があってのコンテストですからね。
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【Ｆ１４Ｓ／電話１４県内局】

JK2KNH コンディションが良く、楽しむことができました。今年は「現地乗り込み」が少なかった様でした。

［編］ ７ＭＨｚや５０ＭＨｚで「現地から」組が多かったようです。

JA2LMY 今年の１４ＭＨｚはコンディションがＦＢで昨年に比べ、多くの局とＱＳＯできました。参加局も増えた

様ですね。

［編］ その分熾烈なバトルも有ったような・・・

【Ｆ２１Ｓ／電信電話２１県内局】

JK2OVU 拝啓 新緑の候、ますますご清栄のこととお喜び申し上げます。さて、コンテストの集計あがとうござい

ます。ご多忙の中よろしくお願いします。先ずは、お願いまで。ありがとうございました。

［編］ 西東から委員が集まって、集計をしています。好きでないと続けられないボランティアですね。

JK2XFK ２１ＭＨｚはほとんどコンディションが上昇せず数局しか交信できませんでした。

［編］ 各バンドの開き方にもバラつきが有った様ですね。

【Ｆ５０Ｓ／電信電話５０ＭＨｚ県内局】
JA2APN １．昨年より県内局の参加が少ないように感じられた。

２．県外局は新しく参加してくれた方が多いようだ。

３．１４４ＭＨｚ，４３０ＭＨｚの方が活発のようであった。

◎ 役員さんの御苦労に感謝いたします、来年もお願いします。

［編］ 貴重なご意見有り難うございます。県外局が増加したことは良いことですね。県内局も増加することに期
待しています。

JQ1AHZ/2 移動地が結構遠くへ行くだけで疲れてしまいました。やはり大型連休の時や夏休みは下田には近寄れませ

ん。

［編］ 遠くまでお疲れさまでした。県内局として運用していただけるだけでも嬉しく思います。来年も是非県内
でよろしくお願いします。

7K2KJX/2 今年は残念ながら昨年に比べてかなり得点ダウンとなってしまいました。来年もまた参加しようと思いま

す。
［編］ 残念でしたね。県内参加だけでも意義が有ると思います。来年は屈辱を晴らすため頑張って下さい。

JH2DMI/2 昨年もＦ５０でエントリーしましたが、当時は電信が打てずに泣いていましたが、今年は自分からＣＱも

だせるようになり、昨年のコンテストの時の反省が生かされたと思いました。来年は電信のみぢゃ！！

［編］ いやぁ大きな進歩ですよ。ＳＳＢで届かない所も電信では届くこともあり、得点アップには効果的です。
もっと腕を磨いて来年こそは電信１位ですね。

JN2CEW/2 今年は車がぬかるみにハマッて動かなくなったり、タイヤがパンクしたりと運用を始めるまでが大変でし

た。来年も参加しまた。

［編］ 踏んだり蹴ったりと言うのはこの事ですね。来年もめげずによろしくですよ。

7N3LQV/2 寝坊しながらも沼津に向かった。時間前にＡＮＴ設置出来た。だけど今年は参加者が少なかったのだろう

か。１７時半には帰り支度を始めました。来年はどうしようかな。

［編］ コンテストは始まらないと判らないんですよね。行き当たりばったり的要素が楽しいのかも・・・

JF2ODB/2 ショボアンテナで遠距離ＱＳＯはＮＧでした。また、西伊豆スカイラインは濃霧の中でのＱＳＯでした。

［編］ 山の天気は悪かったようですね。雨にならなかっただけでも良かったのかも・・・

JK2EIJ/2 パドルを忘れ、ＳＳＢのみでの参加でした。参加局が思ったより少なかった様に思います。
［編］ よく忘れる物、パドル（電鍵）・ケーブル・マイク・筆記用具・・・チェックシートを作るのも手段です

ね。

JA2HDW 初参加で楽しいコンテストでした。今後ともよろしくお願いします。

［編］ 初参加有り難うございます。今後とも静岡コンテストをよろしくお願いします。

JE2OUK 昨年は、穴場狙い（４３０ＣＷ）で失敗しました。やはり自分が得意とするバンドやモードで参加するの

がベストなんでしょうね。

［編］ 難しい内容ですね。色々なバンドにチャレンジする事も大切かもしれませんよ。
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JF2FKJ 今年は、コンテスト終了１０分前より運用となり、交信数が少なくなってしまいました。次回はフル参戦

したいと思います。

［編］ 連休中なので結構忙しい方が多いようですね。来年こそはビシッとフル参戦よろしくです。

JQ1UKK/1 トラブルのため移動断念。モービルから１局のみＱＳＯしました。

［編］ 残念でしたね。次回は万全の体制でよろしくです。

【Ｆ１４４Ｓ／電信電話１４４ＭＨｚ県内局】
JF2KRH/2 本来１５エレメント八木なのですが、２本エレメントを忘れてしまい、１３エレで運用しました。

［編］ 全部忘れたら悲惨でしたね。忘れないような対策が必要かも・・・

JP2LCA ２年連続で２ｍＳＳＢで運用しました。県外からのコールが増えて嬉しく思います。
［編］ Ｖ／Ｕでこのコンテストが認知され始めたようで嬉しく思います。来年は更に増えることを期待していま

す。

JR2GGV/2 使用した設備 ＩＣ－９７０＋ブースター ７／８ホイップ ５ｅｌｅ八木。

［編］ お疲れさまでした。この設備だと移動も一苦労ですね。

【Ｆ４３０Ｓ／電信電話４３０ＭＨｚ県内局】

JJ2XZY/2 今回も参加させていただきました。感想としてはＳＳＢ、ＦＭに比べてＣＷが少し少なかった感じがしま

した。よっては得点をＣＷ２点、ＳＳＢ・ＦＭ・ＡＭを１点の様な事が必要だと思いました。また、県外

局の参加が少なかった。こちらも県外局のエリア入賞があってもいいかなと感じました。
［編］ 貴重なご意見有り難うございます。今後の参考にさせていただきます。

JG2NKN 久しぶりにゆっくり楽しませていただきました。

［編］ 参加有り難うございます。気分転換にもいいですね。

JA7TKH/2 昨年は運良く入賞でき、賞状並びに記念品をいただきありがとうございました。本年も張り切って達磨山

山頂からの参加予定でしたが、天候が回復せず風も強いのでアンテナが上げられずに下山。駐車場からの

運用はいまいちだったので途中で止めてしまいました。

［編］ 昨年に引き続き参加有り難うございます。防衛戦は本当に難しいようですね。次回は返り咲くといいので
すが・・・

JG2ADX/2 今回初めての参加です。また参加します。主催者の方々、ご苦労様です。ずーっと続けて下さいネ。

［編］ 初参加有り難うございます。ドキッとするお言葉ですね。気が引き締まります。ご期待に添えるよう努力

させていただきます。ご協力よろしくネ。

【Ｆ１２００Ｓ／電信電話１２００ＭＨｚ県内局】

JL2GAY/2 今年初めて移動運用をしました。子供が歩き回る様になった為に、コンテストに没頭出来ず、主人と交代

でのＱＳＯになってしまいましたが、思っていたよりは沢山の方と交信できました。皆さん有り難うござ

いました。
［編］ 家族で移動ですか、いいですねぇ。自然とふれあうことも出来、いいことだと思います。子供さんも無線

を始めて「コンテストファミリー」になったりして・・・

JA2KFI/2 去年までは１．９ＭＨｚで参加していましたが本年は１２００ＭＨｚにＱＳＹしました。勝手がわからず
思うように局数が伸びませんでした。長野県とコンタクトできたのがラッキーでした。

［編］ ＱＳＹもレパートリーを広げる上ではいいことかも・・・色々なバンドを楽しんで下さいね。

JJ2GIM/2 移動でのコンテストは始めて出した。子供のお守り家庭サービスとで色々と楽しかったです。今年は３日

間の休みの方々が多かったせいで局数も伸びず移動してしまいました。各局様も忙しい中どうもありがと
うございます。又お世話になります。

［編］ 無線も家庭サービスも両立できたのでよかったですね。来年も是非参加して下さいね。

【ＦＣＳ／電信電話クラブ県内局】

JA2YKB 電信部門と電話部門に分けて４アマにも入賞のチャンスを！
［編］ 参考にさせていただきます。
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【ＣＭＳ／電信マルチバンド県内局】

JA2SXS 十分楽しく参加させていただきました。

［編］ マルチバンドは大変ですけど、その分楽しめそうですね。

JF2OAI/2 みなさん、交信有り難うございました。今後ともよろしくお願いします。

［編］ こちらこそ参加有り難うございました。来年も楽しく過ごしましょう。

JJ2UIH ハイバンドのコンディションはいまいちでしたが、楽しく６時間を過ごすことが出来ました。集計ご苦労
様です。

［編］ 地域によってコンディションの差が有ったのでしょうか。また来年も楽しい時間を過ごしたいですね。

JL2WNA/2 来年もよろしく！！
［編］ こちらこそ来年も「現地から」でよろしくです。

JR2UXO/2 ＸＹＬの実家から子守をしながらＱＲＶ。昨年の教訓で忘れ物無しだが、結果は大差無し。こんなもの

か？

［編］ 来年は子守も「排除」してビシッとやりますか？「気合いを入れるほどトラブルがある」と言うジンクス
もありますが・・・

【Ｃ３５Ｓ／電信３．５ＭＨｚ県内局】

JK2VPG/2 集計お疲れさまです。このコンテストは面白いので来年以降もこの規約で続けてください。県内局の参加

をもっと増やせるように何か良い方法を考えるともっと良いですね。
［編］ 県内局がもっと増えると面白いコンテストですね。

【Ｃ７Ｓ／電信７ＭＨｚ県内局】

JE2CUS 今年はマルチ狙いでやりました。局数は妨害ばかりにあいＮＧでした。

［編］ 連休中ですから他にも沢山出ていて、大変だったと思います。

JM1TUY/2 (RIG)TS690S (ANT)フルサイズロータリーＤＰ 10mH

［編］ ＦＢな設備ですね。来年も是非よろしくです。

JK2RCP マルチバンドへ参加を考えていたのですが、V,UHFのRIGをもたずに帰省したので、今年もC7Sに参加です。

今年こそ三度目の正直となるでしょうか？（三年連続C7Sに参加です。）

［編］ 結果はいかに・・・常に家から離れいる人の辛いところですね。

JL2MMD/2 フルタイム参加出来なくて残念でした。集計御苦労様でございます。又、よろしくお願い致します。
［編］ 来年こそはフルタイム参戦出来るよう調整して下さいね。

JI2CGC 今回はじめてコンテストでのCWのCQを出しました。縦振り電鍵でも結構楽しめました。

［編］ 縦振りでＣＱですか。腕が痛くなって来ますので、根性が必要ですね。

JR2GNP/2 参加証希望

［編］ 了解しました。

【Ｃ１４Ｓ／電信１４ＭＨｚ県内局】
JA2ODB ひさしぶりの参加です。今年は14CWでがんばりました。県内局が取れない（出てない？）のでたいへんで

した。でもＤＸコンテストとちがった楽しみが出来ました。ありがとうございました。

［編］ ＨＦハイバンドは近距離が辛くなりますので、県内マルチが思うように増えませんね。

JA2IU はじめて参加しました。次回はオールバンド部門に参加したいと思います。Best 73s'
［編］ 初参加有り難うございます。今後とも参加よろしくです。

JA2AMP 近距離（県内）のコンディションが今一でした。

［編］ それでも去年よりは良くなりましたね。

【Ｃ２１Ｓ／電信２１ＭＨｚ県内局】

JE2HCJ 何故かＥスポに恵まれないコンテストです。Ｈｉ

［編］ 春と夏の境目ですから、コンディション的にも難しいですね。
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JR1NKN/2 今回から県内局ですが帰省していたため、全時間参加はできませんでした。TS-680V(10W),GP12mH

［編］ 何かと忙しい時期ですからね。来年もよろしくです。
JF2FKK/2 ２１ＣＷは県内局のみ。県外局も交信出来る事を楽しみにしてたが残念でした。７３

［編］ 結構コンディションに恵まれなかったバンドのようですね。来年こそは良くなれば・・・

JF2MVI/2 沼津市内モービルで１０Ｗ運用、モービルホイップにて。

［編］ 限られた設備になりますけど、結果はいかがでしたか？

【Ｃ２８Ｓ／電信２８ＭＨｚ県内局】

JL2VLG/2 ２８ＭＨｚへの県内参加局が大変少なく感じました。その代わりに多くの県外局に呼んでもらいましたが、

ＪＡ９コンテストの様にエリアトップの局を表彰していかないと、次からは県外局も減少してしまいそう
です。ぜひ検討して下さい。

［編］ ご意見を参考にさせていただきます。

【Ｃ５０Ｓ／電信５０ＭＨｚ県内局】

JG2QPQ/2 ＦＢなコンテストありがとうございます。今年は天気がＢＦでした。また来年も参加しようと思っていま

す。

［編］ 天気だけはどうにもならないですね。来年は天気もコンディションもＦＢだといいですね。

JR2EVF 今年ものーんびり参加しました。来年も参加したいです。
［編］ 自分のペースで楽しめるのもコンテストの良いところですね。

【Ｃ４３０Ｓ／電信４３０ＭＨｚ県内局】

7N2GHD/2 コンテスト移動のつもりが単なる山登りに近くなってしまいました。ｈｉ．バンド内がシーンとしていて

でＦＭでも少々ＱＲＶ。集計よろしくお願い致します。
［編］ 山の上までお疲れさまでした。健康にも良さそうな移動運用ですね。

【ＣＳＷＬＳ／電信ＳＷＬ県内局】

JA2-3803 参加賞（記念品）ほしさでＬｏｇを出すようで恥ずかしいのですが・・・。ＧＷ関係のコンテストは仕事
柄、ワッチ時間がとれません。

［編］ お仕事の合間に参加有り難うございました。来年も是非参加して下さい。

【ＦＭＸ／電信電話マルチバンド県外局】

JK2VOC オールバンドで楽しめました。４３０ＭＨｚＦＭの混信が凄かった。ｈｉ
［編］ 名古屋をまたぎますので仕方ないですね。これに懲りず来年もよろしく。

JP2XYT 初めてマルチバンドで参加しました。

［編］ お疲れさまでした。マルチバンドは大変だと思いますが、それなりの手応えが有るのでしょうね。

JG1RRU マルチが伸びず、昨年のスコアを下回りました。

［編］ 残念でしたね。各バンドの状態を把握していないと、難しいですからね。

JG3SVP 初めて参加させていただきました。少し県内局の参加が寂しかった様に思いました。
［編］ 初参加有り難うございます。少しずつ参加者は増えています。もっと増えるといいんですけど・・・

JN2FMH アンテナが悪かったのか５０ＭＨｚが出来なかったのは、意外でした。

［編］ アンテナ系に事故があったのでしょうか。５０ＭＨｚの県内局は意外に多いらしいです。

【Ｆ７Ｘ／個人電信電話７ＭＨｚ県外局】

JA3LXY/2 １４～５０ＭＨｚも期待していましたが、聞こえませんでした。２１ＭＨｚはコンテストが始まる前まで

はＦＢでした。名古屋からＪＡ０～ＪＡ１とＱＳＯ出来ました。

［編］ コンディションが落ちてしまった様ですね。自然相手ですから仕方ないですね。

JH7MGJ 今年から初めて参加でしたので感想を書きます。県内マルチ設定も楽しめますが、半分以上がデッド

マルチ・・・？もったいない。せめて８０％程のマルチがＱＲＶして県外局をワクワクさせて下さい。

県内参加がかなり少ない様ですね。

［編］ 初参加有り難うございます。まだ参加者も少ないのは事実です。期待通り沢山のマルチが取れないため
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反対に熾烈なバトルになっています。非常に難しい問題ですね。

JA7AMK ＭＹ移動の某局には閉口しました。ＣＷで出ていたのですが、３０分くらい呼んだのですが何のウラミか

「あなたには応答しない」と言われ２６点マイナスでした。静岡県にもこういう局が存在する事を認識し
ました。ＨｉＨｉ

［編］ 個人的な意見で申し訳ないですけど、こういう事をするのかよく判りませんね。これに懲りず来年も是非

よろしく御願いします。

JG2VOJ 都合で途中から参加しましたが十分に楽しみました。来年はフルタイム参加したいと思います。静岡県各
局有り難うございました。集計ご苦労様です。

［編］ 途中からでもいいですよ。参加有り難うございました。来年こそはフルタイムでよろしく！！

JJ6LPG/1 集計お疲れさまです。初参加でしたが、楽しく過ごせました。フルに参加しようと思っておりましたが、
１５時から２時間半シャックから出ないといけない用事が出来てしまい、残念でした。次回も楽しみに

しております。

［編］ 初参加有り難うございます。フル参戦出来なくて残念でしたね。来年こそはよろしくですよ。

JS1MTI 集計ご苦労様です。このコンテスト気に入っています。コンテストＮｏ．わかりやすく典型的なローカル
対全日本。おまけに参加賞も楽しい。企画力を感じＦＢ！

［編］ 気に入っていただき嬉しく思います。出来るだけご期待に沿えるよう頑張ります。

JF3MYU ３回目の参加です。毎年楽しみのコンテストです。市町村の略号ナンバーはユニークですし、記念品＋

参加賞もＶＹ ＦＢです。
［編］ 嬉しいお言葉ありがとうございます。今後も楽しいひとときになるよう努力します。

JG3XMR 前回市町村コンテストのＦＢな参加賞と記念品ありがとうございました。今回も努力しましたが、前回

より少しだけ局数が増えました。コンテストのＰＲをして下さい。お願いします。当局は来年も頑張り

ます。尚、集計いつもご苦労様です。
［編］ まだＰＲのやり方が足らないようですね。ご迷惑をお掛けしています。もっと努力しないと・・・

JJ7JFE 初めて参加させていただきました。よろしく御願いします。

［編］ 初参加ありがとうございます。今後とも参加よろしくです。

JG1IEB/1 参加局数がいまいち少なかったです。静岡県内側で運用した方が良かったかも？

［編］ 県内側は呼ばれますので、それなりに楽しみが有りますよ。次回は是非「現地乗り込み」もご検討下さい。

JA0GEY 仕事の都合で参加するだけです。
［編］ いえいえ、参加していただくだけでも非常に嬉しいです。

JH1LFP 参加賞および結果を希望します。

［編］ 了解しました。

JR1JBU 参加賞および結果希望。

［編］ 了解しました。

JK8HOS 参加賞希望です。
［編］ 了解しました。

JJ7JDU ２年ぶりの参加でした。静岡県内の局にもっと多くの市町村から多数出てきて欲しいです。特にＨＦロー

バンドで・・・。

［編］ ＰＲ不足でしょうね。皆さんには御願いをしているのですが・・・

JM7EPG 急用が出来た為に思ったように出来ませんでしたが、又この日にコンテストを開催して下さい。

［編］ 多分このコンテストは続きますよ。来年も是非参加して下さいね。

JR2TRC 早いものでもう８回目になるんですね～。参加賞希望１局のみで失礼。
［編］ 県支部主催になってからは日が浅いですけどね。又参加して下さい。
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【Ｆ１４Ｘ／電信電話１４ＭＨｚ県外局】

JH6AJT コンテスト整理ご苦労様です。去年に続き参加させていただきました。
［編］ 確かに整理をしてみると、本当に大変なことがよく判ります。しかし、整理するのもまた楽しいものです。

来年ももっと参加していただいて、役員をいじめて下さいね。

JH8WDQ/8 去年から引き続き、２回目の参加になります。得点も伸びてＦＢでした。静岡各局、お相手有り難うござ

いました。
［編］ こちらこそ参加有り難うございました。県内局も県外局も盛り上げていただかないと成立しませんね。

【Ｆ２１Ｘ／電信電話２１ＭＨｚ県外局】

JE2QEP/3 参加賞・結果希望します。
［編］ 了解！！

JH9SCB/1 今年はたまたまコンディションが良くない日であったようで、あまり入感しませんでした。

［編］ ハイバンドはどちらか言うと、中遠距離側で開いていたようですね。来年は「／２県内局」はいかがです

か？

JR1TLA 相変わらず１エリアからは辛いコンテストですが、２１ＭＨｚに常にＱＲＶしていた局は２局。更なる局

のＱＲＶを期待します。

とにかくワッチで呼ぶ以外手が有りません！。

［編］ 委員のＰＲが足らないようでご迷惑をお掛けしています。来年は更なる努力をしてＰＲを致します。
（浜松祭と重なっていて辛いところです。）

【Ｆ５０Ｘ／電信電話５０ＭＨｚ県外局】

JR1CKU 参加局が今年は３局しか聞けませんでした。毎年参加したいが、来年は？

［編］ お忙しいかと思いますが、来年も是非よろしくお願いしますよ。

JA2GSM 電源コードを忘れ、慌てて自宅に帰り参加しました。来年こそは移動運用！！

［編］ 忘れやすい物ですね。来年こそは「現地乗り込み」よろしくですよ。

JH1EMH 用事があって早く帰宅したが、既に時間切れ５分前だった。何かとＧ・Ｗは用事が多い。

［編］ お忙しい中参加ありがとうございました。

JA1KK 県内局がもっと６ｍに出ることを希う。

［編］ 出て欲しいのは私たちも一緒ですが、ＰＲしてもなかなか・・・大変です。

JQ1HYB 昨年に引き続き２回目の参加です。今回は１時間くらいの参加でしたが楽しめました。参加賞を楽しみに

しています。

［編］ 楽しんでいただいたようですね。来年はもっと長く遊んで下さいね。

JA9XQG/1 最初の２時間で終わってしまったような感じでした。もう少し参加局が多いとよいのですが。

［編］ バンドによってはこのようなこともあるんですね。

JH2WIC 今年ものんびり５０ＭＨｚを聞いていました。もっと出てよー。
［編］ ５０ＭＨｚの県内局は、エントリーが多いバンドなんですけどね。

7K2TTU/1 今年最初の移動運用 円海山（横浜市磯子区）からのお声がけでした。

［編］ 移動運用も楽しいですよね。静岡県東部辺りはいかがですか？

JK1TCV/1 集計御苦労様です。コンディションも良く楽しめました。ルール等はこれで良いと思います。参加賞楽し

みです。

［編］ 良かったですね。運用地によってもＱＳＯ出来る局数のばらつきが有るようですね。

【Ｆ１４４Ｘ／電信電話１４４ＭＨｚ県外局】
JK3DDU/3 ２ｍシングルバンド県外の為、短時間だったので間が持てました。開始前に出ていた静岡県内各局が、

その後居なくなって、マルチ共に取れなくて残念。次回はＶＵにも多くの静岡県内局の御参加を望みます。

［編］ 残念でしたね。結構コンディションも関係が有りますので奥の深いバンドかもしれませんね。
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JQ1OOI 初参加でした。静岡県の参加局があまりいないようでした。

［編］ 初参加ありがとうございます。これに懲りず来年もよろしくです。

JM1NAD 集計御苦労様です。隣りの県支部主催のコンテストにもかかわらず今年が始めての参加です。他のバンド

は解りませんが、１４４ＭＨｚは県内局の参加が大変少ない様な気がしました。

［編］ 初参加ありがとうございます。日程的にも無理があるのでしょうか・・・

JO1GJB 静岡県内の参加局が少ないようでした。ゴールデンウィークのせいでしょうか。それとも前日の東京コン

テストのはり切りすぎで各局はダウンしていたのでしょうか。来年はもっとにぎやかになりますように。

楽しみにしています。

［編］ この周辺はＡＬＬ ＪＡから始まってコンテスト三昧ですね。書類の山も気になります。

JI3WAK/3 私の電波は愛知県上空で燃料切れでした!!。Hi。２回目です。サマリー意見集が楽しみです。(スタッフ

の方御苦労様です)

［編］ 今年から意見集の担当が代わりました。せっかく頂戴した意見に返事が無いのは失礼かと思い、無い頭を

捻っております。無理するなとも言われそうですね。ＨｉＨｉ・・・

【Ｆ４３０Ｘ／電信電話４３０ＭＨｚ県外局】

JJ1RUE/1 昨年２８ＭＨｚ参加で今年は４３０ＭＨｚで参加です。大宮市／１で思った以上にＱＳＯ出来ました。

［編］ 良かったですね。沢山の局とＱＳＯ出来たその成果はいかに・・・

【Ｆ１２００Ｘ／電信電話１２００ＭＨｚ県外局】

JH1HEK/1 初めてコンテストに参加しました。移動運用地点はあまりよくなかった様です。また来年も参加します。

よろしく。

［編］ 初参加ありがとうございます。Ｖ／ＵＨＦ帯以上では、移動地点にも大きく左右されますから奥の深さを

感じます。また来年もよろしくお願いします。

JI1IIF/1 午前中は６ｍのＡＭコンテスト、そして午後は静岡コンテストで楽しめました。

［編］ 午前と午後と違うコンテストを同時に楽しむのも、奥が深く面白そうですね。

【ＦＳＷＬＸ／電信電話ＳＷＬ県外局】

JA4-37294 ３回目の参加です。ＳＳＢよりＣＷの方が局数が多く楽しめました。でも静岡県内局が少ない。

［編］ 意外にＣＷの方が運用局が多いようですね。

【ＣＭＸ／電信電話マルチバンド県外局】
JR2WLQ スタートの出遅れや、中断（私用）の割に、昨年の局数をわずかに上回る事が出来た反面、マルチで下回

り、昨年のスコアに届きませんでした。静岡各局の来年以降の益々のアクティビティ向上を願っています。

Ｃｏｎｄｘも影響したかもしれませんがＨｉ－Ｂａｎｄがとても静かでした。苦しい中取って頂いた皆様

ありがとうございました。来年もよろしくお願いします。（委員会の皆様にはご苦労様です。お世話にな

ります。）
［編］ 本当にコンディション次第でコロッと変わりますので、伝搬状況を把握する事は大変ですね。

JG3VEI 久々のコンテスト参加でした。

［編］ 久しぶりと言わず来年以降も参加して下さいね。

JA2CUS 久しぶりに参加させていただきました。ハイバンドもかなり多くの県内局がＱＲＶされていたようですが、

ＡＮＴがＮＧな当局では難しかったです。

［編］ 難しいから、また楽しいのかもしれませんね。来年もチャレンジして下さい。

JA3AA 昨年に引き続き参加でき喜んでいます。ますますのご盛会をお祈りします。

［編］ 長続きする趣味を持つ事がいいですね。また再会でき嬉しく思います。来年もよろしくです。

JF1LAU １４ＭＨｚ以上には皆さんなかなか出てこないようですが？ゴールデンウィークの中日、楽しませていた

だきありがとうございました。
［編］ 確かに少ないバンドもありますね。時期的に７ＭＨｚ辺りに集中するようですね。

JA7DLE 初めて参加致します。１県のコンテストにしてはとてもにぎやかで結構でした。時間帯のサイズと設定も

よかったと思います。ご発展を祈ります。７３
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［編］ 初参加ありがとうございます。もっと県内局が出てくれば面白いと思いますね。

JA2QVP 集計御苦労様です。今回マルチバンドでの参加でしたが、ハイバンドの参加局があまり聞こえませんでし

た。
［編］ やはりコンディションの差がありますね。奥が深い・・・

JH4JUK 連休であったがコンディションかＡＮＴのせいか、あまり取ってもらえず昨年より７ＭＨｚは減ったが、

ハイバンドで取れたので、マルチバンドで参加しました。よろしくお願いします。

［編］ マルチバンドの難しさ・奥深さがよくわかりますね。

JI7RRS リグ＝ＦＴ－７５７ＳＸ ＡＮＴ＝水平ＤＰ １２ｍＨ

［編］ 懐かしい無線機ですね。最近は無線機器業界も冷え切っていて、寂しい限りです。

JN3ANO １県開催にしては、沢山の局が出て居られました。

［編］ いやぁ、まだまだ少ないと思っています。もっと楽しめる方法を考えないと・・・

JA4AKV コンテスト担当者の方、ご苦労様です。コンディションが今一でした。

［編］

【Ｃ１９Ｘ／電信電話１．９ＭＨｚ県外局】

JQ2DNZ ＬＯＧ整理ご苦労様です。例年ゴールデンウィークは実家へ帰省するのですが、今年は帰らなかったので

参加させていただきました。よろしく御願いします。
［編］ この時期帰省先からの運用などが多いも事実です。皆さん忙しいですからね。

JA0GQP この日は仕事が入ってしまい、帰りが連休の渋滞に巻き込まれました。コンテスト終了３０分前に自宅に

到着し１．９ＭＨｚだけ運用しました。
［編］ お忙しい中参加有り難うございます。連休は普段渋滞しないところが渋滞しますから困りますね。

【Ｃ７Ｘ／個人電信７ＭＨｚ県外局】

JA0FVU 今回は時間が取れず満足な局数ができませんでした。次回からは電信だけに限らず、また７ＭＨｚ以外に

も出てみたいと思います。ＨＦマルチバンド部門などが、

有るとうれしいですが。マルチバンドで参加してみたいのですが、ＡＮＴが有りません

［編］ 貴重なご意見有り難うございます。来年度の規約検討時に参考にさせていただきます。

JA1SJR 第６回から連続３回目の参加となります。アパマンＨＡＭのため外装工事で７月頃までＡＮＴを下ろして

います。秋にはＯＮ ＡＩＲ出来ると思います。

ＣＵ ＡＧＮ！ ７３／８８
［編］ 外装工事から終わったら、ガンガン行きましょう。来年の静岡市町村もよろしくです。

JA2FEA 今年で３回目の参加となります。

［編］ 本当に有り難うございます。皆勤賞が有ったら面白そうですね。

JA2WCC 終始コンディションはＦＢでしたが、あまりＱＲＶがなく退屈してしまいました。

［編］ 最大の努力はしたのですが、まだＰＲ不足でしょうか？更なるＰＲを致します。

JA3QG ２年連続で楽しませていただきました。

［編］ マイペースで楽しめるのもコンテストの良いところですね

JA3UWB ６ＨＲＳのコンテストでバンドの中のマルチ探しするものの、全マルチとは、なかなかいかないですね。

［編］ 県内局として参加していても、県内全マルチが埋まることは殆どないですね。これだけでも賞状物かも・

・・
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JA4KHD 地元からの参加局が増えるといいですね。

［編］ この意見が委員にとって一番痛い言葉ですね。反対にいつまでも言われたい言葉でも有りますね。

JA6EOD 少しの時間しか遊べなくて残念でした。

［編］ あらぁ残念！！。来年はもう少し時間を作って楽しんで下さいね。

JA6UKY 連休の家庭サービスで、コンテストのことを、すっかり忘れてしまい・・・ラストしか参加出来ませんで
した。

［編］ 家族持ちの辛いところですね。静岡県は茶所で茶農繁期です。家族の白い目が恐い・・・

JA7KJR 1時間足らずの参加でした。
［編］ 来年こそはフル参戦よろしくです。

JA7LLL/1 他のバンドでは、静岡の局はあまり聞こえませんでした。

［編］ そうですね。７ＭＨｚに偏っている傾向も有ります。ハイバンドで１エリアはスキップしやすいのも有り

ますね。

JA9XAT/9 今年も田植えで帰省した際に参加しました。18:00までに１局でもＱＳＯしようと、一生懸命、田植えを

終わらせました。Ｈｉ

［編］ お疲れさまでした。どこも農繁期なんですね。

JE2HVC 集計作業ご苦労様です。

［編］ 有り難うございます。ご期待に添えるよう公平・正確に作業いたします。

JE3BXY 昨年の４３０ＭＨｚに引き続きエントリー、多忙なため２局に終わりました。

［編］ 本当にお忙しい中有り難うございます。来年こそはフル参戦出来るといいですね。

JE3ORT 短時間の参加でした。多くの県内局が聞こえました。

［編］ 短期集中参戦も戦術かも。集中力がモノを言いそうですね。

JF5ICC 第６回の時のテレホンカード有り難う御座いました。

［編］ いいえ。こちらこそ参加有り難うございました。

JG0EXP 静岡県の市町村、まだ全Ｇｅｔならず来年以降も参加よてい。強力な参加局（県内各地より）を望みます。

［編］ 全ＧＥＴしても参加お願いしますね。

JH0BNB 都合で短時間の参加になりました。残念です。

［編］ 短時間でも楽しんでいただけれはいいと思います。来年もよろしくです。

JK3SWP 初めて参加しました。今後ともよろしくお願いします。
［編］ 初参加有り難うございます。こちらこそよろしくです。お近くの方にも声を掛けて下さいね。

JM7GAR/ ０．５Ｗ ＱＲＰでの参加です。意外とＱＳＯ出来、楽しめました。QRP

［編］ おっＱＲＰですね。なかなか頑張りますねぇ。楽しんでいただけたようで嬉しいです。

JM7TNI 連休中でしたので、フルタイム参加できなくて残念でした。コンディションなのか参加局のＡＮＴがＦＢ

なのか、とにかく各局とも強力にとどいていました。

ぜひ来年も参加したいです。

［編］ コンディションが良かったのでしょうね。来年こそフル参戦して賞状を貰って下さいね。

7K1CPT/1 集計作業ご苦労様です。

［編］ 有り難うございます。頑張ります！！

7M1LOT/0 限られた時間でモービルからの参加でしたが、マルチが多く、結構楽しめるコンテストという印象を受け
ました。

［編］ モービル参戦有り難うございます。市町村なのでマルチが多いのが特長です。今後も参加よろしくです。

7M1VUE 集計ご苦労様です。来年は県内か県外のＨｉｇｈ ＢａｎｄでＱＲＶしてみたいです。
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［編］ 是非「現地乗り込み」をお願いします。県内局に回り、呼ばれまくるのも快感ですよ。

【Ｃ１４Ｘ／個人電信１４ＭＨｚ県外局】
JG2EHE ６年ぶりに参加です。

［編］ 是非来年も参加して下さいね。お近くですので「／２静岡県」も楽しいですよ。

JG6BXO お陰様でＮＥＷ１が増えました。(^^)

［編］ やりましたねぇ。これが地方コンテストの良いところですね。

JH5LYW 時間があまりなく、４局しか交信出来ませんでした。来年を楽しみにしています。

［編］ 来年こそは万全の体制でよろしくです。

【Ｃ２１Ｘ／個人電信２１ＭＨｚ県外局】

JA6UBK 結果送って下さい。！！

［編］ ＱＳＬ！！

JL1EEF 「メイストーム」の影響か、伊豆地方を中心とした移動局が殆ど聞こえませんでした。当局は風邪のため、
途中リタイアです。Hi。

［編］ ハイバンドの近距離は難しく、伝搬特性の奥が深いですね。来年は万全の体制で望んで下さい。

JL7AIA/7 初めての書類提出です。移動地を探しているうちにコンテストがスタートしてしまい、ローバンドは思う

ように稼げず、山を賭けて２１ＭＨｚＣＷに参加しました。
［編］ 初参加有り難うございます。運用地も大切な事ですね。今後のためにも「秘密の領域」を探して下さいね。

JR7RJZ ＨＩ ＢＡＮＤのコンディションがＮＧで、２局のみのナンバー交換でした。

［編］ ２局でも貴重な得点です。呼んでいただいた県内局はきっと喜んでいますよ。

【Ｃ２８Ｘ／個人電信電話２８ＭＨｚ県外局】

JR0BQD ７ＭＨｚと２８ＭＨｚを行ったり来たりしていました。２８ＭＨｚで３局ＱＳＯでき喜んでおります。参

加賞・結果を楽しみにしています。

［編］ バンド選定も勝敗に大きく左右しますね。私も始まる２分前にバンド決定、慌ただしかったですよ。

7K2PBB 初参加です。それでなくても閑散としている１０ｍ、富士川より沢山のＯＮ ＡＩＲがあると思いきや・

・・何とか伊豆の方途出来て参加可能になりました。

［編］ 集計していて近距離のハイバンドが、難易度が高いことが判りました。お疲れさまでした、また来年もよ

ろしくです。

【Ｃ５０Ｘ／電信電話５０ＭＨｚ県外局】

JA4OEY/1 かなりワッチしたのですが、ＡＮＴがＢＦでした。来年頑張ります。

［編］ 電波の出入口は大切ですからね。コンディションによっても変わりますので一概には言えないですけど。

JF3XMI/3 今年は大東市移動での参加です。移動局が少なくて(?_?)。雨だったんですねぇ。大阪はよく晴れていま

した。集計ご苦労様です。

［編］ 先日まではよく降りましたね。この雨で移動を断念した方が居られたのではと思います。

C144X

JJ1AMP/1 日曜日夜９時よりの2mCWロールコールで２エリア静岡東部(御殿場市静岡市裾野市駿東郡等)が聴こ

えていたので期待して参加(12時よりCQを出したが空振りHi)したが沼津市１局のみQSO。この沼津局もCQを相当出して

いたが呼ばれていない。GWのコンテストは苦しい

C430X

7L3PWF 来年はC430Xから、CSWLXかC7Xに参加部門を変えようと思います。
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CSWLX

JA5-3278 ６時間受信機の前に座りっぱなしでした。V/U帯が聞こえないので２エリア勢には不利です。結果発

表の小冊子を発行し、参加局のコメントを掲載されてはHW?。
JA1-22825 50MHzはまったく聞こえず誤算でした。呼ぶ方は聞こえるものの肝心な方が…。HFは今年も7MHzDP一

本で参加しました。

JA4-39556 用紙節約の為3.5/7MHzをログシート１枚にまとめました。あしからずご了承下さい。

JA8-373 コンテスト集計ご苦労様です。

JA7-2227/1 ２時間の初参加でした。
市橋正浩(JE2RBK) ２年ぶり２回目の参加でした。しかし時間が無く１局それもSWLしか参加できませんでした。と

りあえず参加でき良かった。よろしくです。


